

JOURNALIST

Kawal Pilkada Serentak 2024, Polsek Lemahabang rutin melaksanakan Patroli Alat Peraga Kampanye dan kantor PPK.

Panji Rahitno - CIREBON.JOURNALIST.CO.ID

Nov 11, 2024 - 12:40



KAB. CIREBON - Saat ini beberapa Provinsi dan Kabupaten sedang melaksanakan tahapan pilkada serentak 2024, salah satunya Kabupaten Cirebon dan Provinsi Jawa Barat, untuk itu dalam rangka untuk mengetahui situasi Kamtibmas dan mencegah aksi perusakan APK (Alat Peraga Kampanye) Pilkada

2024 serta guna ciptakan kondusifitas wilayahnya unit Patroli Polsek Lemahabang rutin melaksanakan Patroli kantor PPK, Panwascam dan tempat terpasangnya APK di jalur sepi, seperti yang terlihat pada Minggu Malam. (10/11/2024)

Dalam giat patroli tersebut unit patroli Polsek Lemahabang sambangi kantor PPK Kecamatan Lemahabang, Panwascam Lemahabang dan beberapa wilayah yang terdapat APK Pasangan Calon Gubernur dan Bupati dalam pilkada 2024 ini, jalan sepi dan pemukiman warga juga tak lepas dari perhatian petugas, kegiatan Kepolisian dlm rangka cegah gangguan Kamtibmas, antisipasi pencurian baik Curat, Curas ataupun Curanmor, Genk motor dan tawuran pelajar sekaligus memonitor keberadaan spanduk dan baliho pasangan Calon Gubernur dan Bupati dalam kontestasi Pilkada Serentak 2024 sehingga terhindar dari ulah oknum yang tidak bertanggung jawab serta juga demi terciptanya situasi yang kondusif.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K, SH., MH., melalui Kapolsek Lemahabang Kopol Sutarja, SH., MH., mengatakan dengan kegiatan Kepolisian berupa patroli tersebut kami sambangi pemukiman dengan cara patroli dialogis dalam upaya mencegah gangguan kamtibmas yang rawan terjadi semisal pencurian, tawuran dan genk motor dan aksi kejahatan lainnya, dan juga melaksanakan pengecekan beberapa APK Pilkada 2024 agar terhindar dari ulah oknum yang tidak bertanggung jawab, Polri sebagai pengemban tugas untuk melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat berupaya untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif, pungkasnya.